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Haaaa non, on ne dit pas que pFFFizer n’est pas bon !

Mais que son P.D.G. , lui, ce sinistre con,

n’en bouffe pas de sa tambouille !

Voilà ce que nous dit l’arsouille !

Qui sait, peut être un jour, un bon coup de tromblon ?…

PACO. Ta gueule ! Bouffe !

28/08/2021.

https://twitter.com/i/status/1431494579191107590


